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Final de semana, 17 e 18 de agosto. 
Série de mensagens: Identidade 
Mensagem: Propósito 
Texto bíblico: Filipenses 1:6; 9-10 
Pastores: Ricardo Agreste 
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RECORDANDO A MENSAGEM 
 
A identidade humana definida pelo senso comum é um conjunto de características que permite distinguir 
um indivíduo de outro (sua singularidade). É o ponto de referência que o diferencia dos demais. 

Nesse sentido, em nossa cultura, esse ponto de referência definirá quem nos somos, abaixo podemos 
citar alguns exemplos de referência destas narrativas que podem definir nossa identidade:  

 Sucesso profissional 

 Recursos e bens materiais 

 Aparência física 

 Experiências pessoais 

 Ser seguido ou curtido nas redes sociais 

SUGESTÃO PARA O LÍDER: Você se vê influenciado ou mesmo dominado por uma destas narrativas culturais? 

Segundo John Marco Comer: 
 

Identidade não é algo que você cria, mas algo que você recebe do seu criador. Não é algo 
que você inventa, mas algo que você descobre na medida em que se relaciona com Deus. 

 
Com essa afirmação percebemos que a nossa verdadeira identidade é apenas descoberta à medida que nos 
aproximamos de Deus e nos relacionamos com ele. O Relacionamento com Deus é como um olhar no espelho, quanto 
mais nos aproximamos, mas conhecemos sobre nós mesmo. 
 
Quando tomamos consciência disso, percebemos que Ele nos fez para um PROPÓSITO. Com isso, nossos dons, 
talentos, profissão não são um fim em si mesmo, mas um meio pelo qual Deus quer nos usar como poema da sua 
criação. 

SUGESTÃO PARA O LÍDER: Você consegue ter consciência desta verdade? Como aplica ela no seu dia a dia? 
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IMPLICAÇÃO 
 
Em Filipenses 1:6 encontramos uma promessa, aquele que começou a obra em nós é fiel para completá-la, vejamos: 
 

“Estou convencido de que aquele que começou boa obra em vocês, vai completá-la até o 
dia de Cristo Jesus”. (Fl 1:6) 

 
A analogia utilizada pelo apóstolo Paulo é muito pertinente, ele faz uso da OBRA como sendo o processo pelo qual 
Deus nos molda para que possamos cumprir o seu propósito, mas isso não muda o fato que temos responsabilidade 
e contribuição durante esse processo, vemos o texto de Filipenses 1: 9-10: 
 

“Esta é a minha oração: que o amor de vocês aumente cada vez mais em conhecimento 
e em toda a percepção, para discernirem o que é melhor, a fim de serem puros e 
irrepreensíveis até o dia de Cristo”. 

 
Desde sempre a vontade de Deus para nós é que cresçamos em amor. Amor é o elemento chave no nosso 
relacionamento com Ele, é porque amamos a Deus que O obedecemos e não o contrário. Diante disso, entendemos 
o porquê da oração de Paulo ser centrada para que o amor dos discípulos de Jesus aumente. Para isso ele nos aponta 
duas atitudes que devemos ter: CONHECIMENTO e PERCEPÇÃO. Conhecimento que é gerado por meio da leitura 
bíblica e percepção para entendermos e sermos sensíveis ao agir de Deus nas nossas vidas.  
 

 À medida que avançamos em conhecimento e percepção de Deus, elevamos o amor por ELE e desta equação 
encontramos o discernimento, com o qual podemos tomar as decisões necessárias segundo a vontade de Deus. 

 
SUGESTÃO PARA O LÍDER: Você já esteve em um ponto de decisão na sua vida onde a aplicação desta equação 
foi fundamental para uma decisão mais acertada? Poderia compartilhar com o grupo? 
 
No capítulo 2 de Filipenses Paulo nos aponta qual é o resultado que Ele espera desta equação: 
 

“para que venham a tornar-se puros e irrepreensíveis, filhos de Deus inculpáveis no meio 
de uma geração corrompida e depravada, na qual vocês brilham como estrelas no 
universo”. (Fl 2.15)   

 
A obra que Deus quer fazer em nós tem como conclusão nos tornarmos filhos puros e irrepreensíveis aos olhos dele. 
Terminamos essa serie de mensagem com uma reflexão: 

 
SE A VIDA É UMA MARATONA, mais importante que a velocidade é a 

PERSEVERANÇA, mais importante do que a comparação, é o 
AUTOCONHECIMENTO, mais importante do que começar bem é TERMINAR BEM. 

(Ricardo Agraste) 
 
SUGESTÃO PARA O LÍDER: Faz sentido para você? 


